

## Congrès - Attribution de subventions - 5<sup>ème</sup> répartition au titre de l'année 2010

**M. l'Adjoint GIRARD, Rapporteur** : Dans le cadre de la cinquième tranche d'attribution de subventions, un laboratoire universitaire et cinq organismes privés organisant des congrès ont sollicité la Ville.

Après prise en compte des critères d'attribution (nombre de nuitées, nombre de congressistes, pertinence, rayonnement, visites guidées Ville, autofinancement, subventions autres collectivités), il est proposé d'attribuer les subventions suivantes :

### I - Congrès universitaire

- 750 € au Laboratoire Institut des Sciences et Techniques de l'Antiquité (ISTA) pour l'organisation d'un colloque : **L'Anatolie des peuples, cités et cultures - Atlas historique et archéologique de l'Asie Mineure antique** qui se tiendra à Besançon les 26 et 27 novembre 2010.

Ce colloque a pour objet la création d'un Atlas historique et archéologique de l'Asie Mineure antique. En effet, depuis le XIX<sup>ème</sup> siècle de vastes travaux ont été lancés en Asie Mineure, et surtout en Turquie. Les données ont fait l'objet de publications mais de façon dispersée. Ces deux jours ont donc pour objectif de constituer un réseau organisé par ateliers régionaux qui fourniront des synthèses à jour des connaissances historiques et archéologiques en cartographiant tous les phénomènes.

43 congressistes sont attendus dont 25 étrangers (Turquie, Serbie, Grèce, Roumanie...).

### II - Congrès privés

- 3 000 € à la 1<sup>ère</sup> **rencontre nationale des Jeunes Généralistes de ReAGJIR** organisée par le syndicat professionnel Jeunes Installés et Remplaçants Autonomes de Franche-Comté (JIRAF). Celle-ci se tiendra les 10 et 11 décembre 2010.

«Les jeunes généralistes écrivent leur avenir» est le thème de ces deux journées. L'objectif est de donner la parole aux jeunes médecins généralistes, de leur apporter des outils et informations afin d'améliorer leur exercice au quotidien, de faire la promotion de la spécialité «médecine générale» tout en confortant les jeunes généralistes dans leur choix.

120 participants de toute la France sont attendus pendant ces deux journées.

- 200 € pour l'Association François AUPETIT qui a organisé un colloque sur les Maladies Inflammatoires Chroniques Intestinales (MICI) le 9 octobre 2010 à la Faculté de Médecine de Besançon. Ces maladies sont essentiellement la maladie de Crohn et la recto-colite hémorragique.

Cette demi-journée avait pour but d'informer les malades franc-comtois atteints de MICI et leur famille sur les pathologies graves qui les affectent, grâce à l'intervention de gastro-entérologues, travailleurs sociaux... L'objectif est de les aider à comprendre leur maladie et sa prise en charge et apprendre à gérer le quotidien avec une maladie chronique.

Jusqu'à 150 congressistes régionaux ont participé à cette occasion.

- 200 € pour AROEVEN Franche-Comté qui a organisé à Besançon en famille d'accueil, du 28 au 31 juillet 2010 des rencontres européennes de jeunes, et à Rochejean en collectivité du 1<sup>er</sup> au 6 août.

L'objectif de ces journées était la découverte de l'unité et de la diversité des jeunes Européens par les jeunes Européens, à travers la danse, les chants et leur accompagnement musical. 7 villes et pays furent représentés : Pavie en Italie, Valderas en Espagne, Kuopio en Finlande, Nagyatad en Hongrie, Sofia en Bulgarie, Bistrita en Roumanie et Besançon pour la France.

En tout, 42 étrangers et 8 Français ont participé à ces journées.

- 750 € pour l'Association Stapstitude qui a organisé, du 14 au 17 octobre 2010, le 23<sup>ème</sup> congrès national des étudiants en STAPS. L'Association participe à des manifestations de solidarité (Téléthon, Sidaction), de prévention (Capitaine de soirée...)...

Ces 4 journées d'octobre avaient pour but de mettre en commun les avancées dans le domaine des sciences du sport, d'informer sur les débouchés professionnels et les formations pour les dirigeants associatifs ou élus des conseils de l'université. La Stapstitude ne manquera pas d'insister sur la qualité de vie bisontine et l'excellence de la formation universitaire.

Environ 150 participants ont participé à ces journées dont une dizaine venant de Lausanne et Neuchâtel.

- 400 € à l'Association Ospr2 qui a organisé le 4 novembre 2010, pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive à Besançon, un workshop «New biomedical advances in Franche-Comté».

Ce workshop permet d'enseigner et remettre à jour les connaissances sur la reconstruction osseuse et cutanée, de présenter les travaux réalisés au CHU de Besançon, à l'UFC et dans d'autres laboratoires français et étrangers. Il permet également de mettre en place de futures collaborations avec les invités de marques.

Jusqu'à 120 participants sont attendus dont une dizaine venant d'Allemagne, Angleterre, Italie, Tchéquie et Suisse.

En cas d'accord, la somme totale, soit 5 300 €, sera prélevée de la façon suivante :

- 750 € au chapitre 65.95./65731.89052 CS 30200 (congrès universitaires)
- 4 550 € au chapitre 65.95/6574.89052 CS 30200 (congrès privés).

### **Proposition**

Le Conseil Municipal est invité à se prononcer sur l'attribution de ces subventions.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 6, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide l'attribution des subventions proposées.

*Récépissé préfectoral du 19 novembre 2010.*